
令和３年度 第２回 可美中学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時  2021 年８月 18 日（水）13：30～15：00 

２ 場  所  可美中学校 会議室 

３ 出席委員  竹内良昭 鵜飼愛子 岡本眞理（コーディネーター） 

  （敬称略） 金原元康 中村裕康 小野田和弘 小野田康弘 和田剛 小山智美 

       （校長：北村健治 教務：中村里恵 学校担当：山田真史 與五沢智宏）   

 傍聴者氏名  市教委教育総務課：鈴木陽子 神久呂中：中島潤 中島和美 

 欠席委員  中村淳子  

４ 学校より 

≪２学期の学校行事等について≫ 教務 

 ①修学旅行（３年） 11 月 1 日～３日 

現段階：京都・奈良（２泊３日）  

第２案：奈良・滋賀（２泊３日）ホテルは変えない 

第３案：長野・山梨（２泊３日）         ⇒９月 24 日に判断する予定 

  ②野外活動（２年） 

    12 月８日（水）～12 月 10 日（金）に変更  

行き先そのまま（御殿場方面） 内容は変更の可能性あり 

  ③文化発表会 ９月 27 日（月）アクトシティ浜松 大ホール 

    予定通り（合唱コンクールと吹奏楽の演奏のみ） 

    ※練習時マスクをつけて行う、間隔を空ける、壁に向かって歌うなど工夫 

     本番のステージ上でどのようにするかは未定 

     生徒は全員入る（間隔空ける） 保護者は学年ごと入れ替え制（間隔空ける） 

     行き帰りは片道のみ貸切バスで現地解散→行き帰り共に貸切バス 

（外部との接触を避けるため） 

  ④体育大会 10 月 15 日（金） 

    予定通り（綱引き・長縄はやめる） 種目については今後のコロナ次第で変更あり 

  ⑤職場体験 11 月４・５日 

    岡本さんが連絡済みのところ以外を２年の職員で連絡とっている最中 

    受入先が少ないようなら、体験は不可能  

８月終わり頃に判断→職場体験無理なら代替案は２年職員で検討 

 ≪団体会計の見直しについて≫ 校長 

   来年度から校納金の公会計化が始まる（学校ができるだけ現金を扱わないようになる） 

   ※現段階での案（決定ではない） 

部活動後援会費を廃止→PTA 会費の教育振興費の中の「生徒活動費」へ移行 

学年費・積立金・給食費は市が口座振替により集金 

PTA 会費のみコンビニ収納にて行う予定 

⇒PTA 会費の減額に向けて、広報紙の電子化案が動き始めている 

（初期費用が高いが、年間にかかる費用はかなり安い） 



    和弘さん HP（ブログ）と広報紙（電子化）のすみ分けは？ 

    和田さん ブログは学校内のこと  

広報紙では学校の活動の様子と PTA の活動、両方発信したい 

    康弘さん 個人情報の問題はどうするのか？ 誰に公開するのか？ 

    和田さん 電子化したものを見るにはパスワード設定ができる 

        「下書き」機能があり、『下書き→チェック→公開』の手順を踏めば、掲載不可の 

子も外せる ただし、そのチェックを誰がするのかが問題 先生方がすれば、

かなりの負担になる 今のところ PTA でという流れにはなっている 

電子化のメリットは「手軽さ」と「タイムリーさ」 そういう意味では、チェ

ックに時間がかかるとどうか… 

    康弘さん PTA 会費の管理はどこがやる？ 

    校長   今のところ事務（学校） 

５ 議長の選出   竹内良昭 

６ 熟議 

① 職場体験サポート 

② ひまわり学級栽培体験経過報告 

③ ３年生の受検前面接指導 

④ やらまいか講演会の講師選出 

⑤ その他 

① 職場体験サポート 

 岡本さん  現段階での受け入れ先、受入不可能な場所、検討中の場所について報告 

  ② ひまわり学級栽培体験経過報告 

     山田   ひまわり畑で１学期はきゅうりとなすを育て、かなりの収穫があった 

          ただ、畑が少しせまいので、もう少し広くなるといい 

     竹内さん きゅうりやなすの写真を見ると、まっすぐで立派に育っている すごい 

  ③ ３年生の受検前面接指導 

     山田   今年度も１月・２月に行う予定 昨年度受けてくださった方に再度お願い 

          別の候補者も立てておきたい 

     和弘さん 女性が各クラス１人ずつくらいいてくださるとよい 

          候補者を挙げるにあたって、推薦基準はあるか？ 

     岡本さん 基準は特になかった 

     山田   面接官の方、どの方も工夫してやってくださっている 

推薦していただければどなたでもＯＫ 

（配置を工夫すれば不安もないと思われる） 

     岡本さん はじめは元企業の人事の方とかがよいのかと思ったが、入試なので元先生の 

方がよいかなとも思った 

     和弘さん アンテナ高くして女性を開拓していこう 

     和田さん 「受検前」とつくと親としては学校の先生の方が安心 

          だが、緊張感を持たせるという意味では、どなたでも… 



     和弘さん 来年度に向けて新たな候補者を考えておけばいいか？ 

     山田   今年度は多分大丈夫だと思うので、来年度に向けて考えておいてほしい                                                                                                  

  ④ やらまいか講演会の講師選出 

     ９人の候補者について、それぞれ補足説明 

     和弘さん 趣旨が分からない 卒業生として語ってもらう？ 

     康弘さん 「やらまいか」なので、可美にこだわらなくてもいいのではないか 

     鵜飼さん 数年前、可美総合センターで青少年健全育成会の講演会で河合純一さんを呼 

んだ時、大人対象だったが、聞きたがっている子供がいたようだった 

          卒業生で探すのは大変 

          子供たちへのメッセージなら今はオリンピック関係がよいかも 

     和田さん 浜松出身の池田さん、渥美さんはタイムリーでよいが、講演活動はしてない 

と思われるので、熟練の司会者が必要 

     康弘さん 池田さんなら坪井先生に話を引き出してもらうとか、久保さんの講演会のよ 

うに生徒たちからの質問に答えてもらうとか… 

  ⑤ その他 

     教務 今後、緊急で連絡を流したい時などに、『さくら連絡網』を使用したいがどうか？ 

     みなさん 同意 

     教務 今後、手順書というのを作って発送するので、登録をしてください 

     康弘さん コロナでクラスターが出ていて、若い人の感染も増えている 

          学校は今後どうなるのか（部活動など）？ 

     校長   まだ市教委からは何も出ていない 近日中に出ると思うが… 

７ 第３回学校運営協議会  12 月 15 日（水）か 16 日（木）予定  

 


